



Für die gute Sache: Sie alle übergaben – stellvertretend für viele – Karlsson den Scheck. FOTO: HÄHNEL

## Facebook-Gruppe sammelt 7.050 Euro

**Spende:** Das Geld ist für den Verein Karlsson bestimmt.

Er unterstützt benachteiligte Kinder und Jugendliche in ihrer Entwicklung

■ **Herford** (nw). Die Facebook-Gruppe „Herford verbindet“ hat 7.048,86 Euro für den Verein Karlsson gesammelt. Carsten Hähnel hat die Gruppe vor rund vier Jahren gegründet, auch damit sie in Herford etwas bewegt und voran treibt.

„Unsere vierte Spendenaktion zu Weihnachten und die dritte zugunsten von Karlsson ist mehr als erfolgreich zu Ende gegangen“, schreibt Hähnel an die NW-Redaktion. „Wir haben mit unserer Gruppe die unglaubliche Summe von 7.048,86 Euro zusammengetragen.“

Karlsson setzt sich seit vie-

len Jahren erfolgreich für die Chancengleichheit von Kindern aus dem Kreis Herford ein. Der Verein fördert benachteiligte Kinder mit Nachhilfe, Hausaufgabenbetreuung, der Bereitstellung von Schulmaterialien, Kleidung und Möbeln. Kleiderschränke werden immer benötigt.

In diesem Jahr ist auch ein Englischkursus für einige Karlsson-Kinder geplant. Danach findet dann ein Camp in Bad Zwischenahn statt. Karlsson organisiert weitere Sport- und Freizeitangebote, beispielsweise ein wöchentliches Reitangebot, Fußballtraining, Kochkurse, Schwimmunter-

richt, Skiunterricht und vieles mehr, und das in festen Gruppen, damit die Kinder soziale Kompetenzen erlangen und soziale Kontakte aufbauen können.

Prominente Unterstützung erfuhr die Facebookgruppe bei der Spendenaktion 2017 unter anderem durch den Herforder Bürgermeister Tim Kähler (SPD) sowie durch den CDU-Stadtverbandsvorsitzenden Klaus Oehler, der die Idee zur Aktion Keksverkauf auf dem Weihnachtsmarkt hatte und die nach Angaben von Carsten Hähnel in diesem Jahr im Dezember wiederholt werden soll.